

11月1日で福町亭がオープンして丸6年が経ちました。この6年の間には、今までになかった新型コロナウィルスの出現によって、多くの方が感染したり、日常生活においても、様々な制限の中での生活を送らない行けない状況になりました。福町亭では、7年目に入り、今まで以上にご入居者様が少しでも安心して生活を送れるように、職員一同努めて参りますので、これからも末永く宜しくお願い致します。

有料老人ホーム 福町亭 入居状況

入居者数 24名（男性3名、女性21名）

有料老人ホーム 福町亭

散髪しました ❤️❤️



今月の壁画「中秋の名月」 ❤️❤️



秋と言えば、、、「秋刀魚」 ❤️❤️



体操のお兄さん☆☆



生の秋刀魚をディの庭で炭火で焼いて、召し上がって頂きました。

福町亭のある日の一コマ～☆敬老会☆



大好評のたこ焼き 第2弾を開催いたしました～



庭になった甘柿を剥いたり、渋柿の焼酎漬けのお手伝いや新聞畳みを皆で行いました❤️❤️

「デイサービス福町でのご様子」 ❤️❤️



柿が沢山収穫できたので、柿を使用したおやつを皆さんと一緒に作って、召し上がったり、正月用の吊り柿も今年もチャレンジ！！大運動会にも参加